



名鍍会報告

H22. 1

名鍍会会員の皆様、組合員の皆様、新年あけましておめでとうございます。

今回の名鍍会報告は、昨年11月21日（土）に行われた“家族親睦リンゴ狩り&バーベキュー大会”について、写真を含めご報告致します。

この“家族親睦リンゴ狩り&バーベキュー大会”は、年に一度の名鍍会家族交流の場で、今回はあいにくの寒空になりましたが、7組の家族が参加してリンゴ狩りを楽しみ、そのあとで、飛騨牛バーベキューに舌鼓をうちました。



場所は、高山の1つ手前になる久々野町にある『ひまわり農園』で、リンゴ園までの道中は紅葉を楽しみながら、ドライブ気分毎年参加しています。今回は、雲時々雨の天候ということで、空を気にしながら車を走らせました。東海北陸道の“ひるがの”を過ぎたところから雨になり、高山西I.C出口では本格的に雨が降ってきました。山道になると、みぞれ混じりの雨に変わり、本当にリンゴ狩りが出来るか心配しました。それでも、全員が揃ってリンゴ狩りを始める頃には雨も止み、樹の下についてリンゴは子ども達がお母さんに教えてもらいながら、1つ1つ両手で獲っていました。樹の上にあるリンゴは、会員のお父さんが普段みせない”お父さん”らしさを発揮して、無事に全部のリンゴ（約500ヶ）を収穫することが出来ました。



この『ひまわり農園』のリンゴは一度食べたら必ず「おいしい！！」と言って頂ける本当においしいリンゴが出来ます。私事ですが、我が家の子ども達(と言っても27才、25才、21才ですが・・・)は、ここ『ひまわり農園』のリンゴしか食べません。「このリンゴを食べたら他のリンゴは食べられない！」とまで言っています。

さて、お昼のバーベキューが始まると、またみぞれ混じりの雨が降り出しましたが、農園内に用意してあるビニールハウスの中でバーベキューを楽しみました。バーベキューが終わるとまた雨が止み、収穫したリンゴの山分けタイムです。こちら子ども達に人気があり、和気藹々と楽しく山分けすることが出来ました。



最後に全員で記念写真を撮って、リンゴ狩り&バーベキュー大会を終了しました。



来年も11月頃だと思いますが、リンゴ狩りを行うことになりましたら、皆さん是非、参加してみてください。

本当においしいリンゴですよ！！